

Bridge building

～全ての架け橋に～

高岡市立高陵小学校
第6学年 No. 2
令和6年4月30日

高陵小学校のリーダーとして、ステップアップ!

6年生となり1か月が経ちました。子供たちは、最高学年、学校のリーダーとして、1年生のお世話、なかよし登校、委員会の仕事等、学校全体や下級生の架け橋となって一生懸命に活動しています。特に、1年生を優しく気遣いながら触れ合う姿を見ると、ほほえましく、頼もしさも感じられ、最高学年らしさを感じます。

来月11日には、運動会があります。計画や準備、練習等に、休み時間を惜しまず利用して取り組んでいます。自分の競技はもちろんのこと、各色団のリーダーとなって応援をし、係の中心となって仕事をするなど、運動会を通して、一人一人がさらに成長することを願っています。保護者の皆様には、これまで同様、温かいご支援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

★お知らせ★

【運動会について】

運動会の練習が本格的に始まっています。毎日、朝運動と運動会練習がありますので、**運動服、タオル、走りやすいシューズ、水筒の準備**をお願いします。

運動会予行と当日の服装は、**半袖、短パン、白い靴下(くるぶしが隠れる長さのもの)**です。

【連合運動会について】

6月6日(木)の連合運動会には、全員が100m走と60mハードル走に出場します。また、学級の代表として男女2名ずつが4×100mリレーに出場します。

当日は、**弁当の持参**となります。また、6月11日(火)の予備日も給食を止めてありますので、**両日とも弁当の準備**をお願いします。

本番に向けて、5月29日(水)に城光寺陸上競技場に行き、100m走や60mハードル走等の練習を行います。昨年度の終わりから、朝運動や体育の時間を通して練習を重ねてきました。いつものグラウンドとは違う連合運動会本番の会場での練習が、子供たちの自信につながることを期待しています。

午前中のみ練習なので弁当は必要ありません。当日の服装、準備物等は後日、詳しくお知らせします。

【GWの学習について】(※すべて5月7日に提出)

- ・漢字練習
 - ・プリント
 - ・「高岡の歴史・文化に親しむ日」の俳句
- ※5月1日の「高岡の歴史・文化に親しむ日」は、家族の人や友達と高岡市の文化に触れる日です。高陵校区には御車山や山町筋古城公園等、たくさん見所があります。この際にぜひ訪れてみましょう。
- ・朝食作り(作ったものを撮影し、onenoteに載せる)
 - ・生活時間をマネジメント、2日分(ワークシートに記入してくる)
 - ・生徒指導だよりの連休中のふりかえり表
 - ・自主学習

【自主学習について】

6年生に入って意欲的に自主学習に取り組む姿が見られます。6年生の自主学習の目標時間は60分間です。テストやプリントで間違ったところをもう一度復習したり、各教科の予習をしたりするとよいと思います。毎日そればかりだと大変なので、自分の興味のあること(料理についてや小説を読んだ感想、物語作りなど)もやってみてもよいと思います。

また、学校で自主学習ノートの例を提示していきたいと思っています。「継続は力なりです。」習慣付けて継続して行えるように、ご家庭でも励ましの声かけをお願いします。

家族とゆっくり過ごしたり、本を読んで教養を深めたりするチャンスです! 有意義な休日に行きましょう。

新しい学年となって1か月が経ち、忘れ物や授業態度等に気が緩んだ様子がみられます。GWをきっかけにもう一度、気持ちを新たに、「やる気スイッチ」を入れるチャンスです! 5月7日(火)は忘れ物なしで気持ちよくスタートできるようにしましょう!

